

Laut Anwohner wurde auf dem Teilstück der Julius-Kühn-Straße 11-23 der Fahrbahnbelag samt Fußweg grundhaft erneuert. Dieses Teilstück führt zur Einfahrt auf das Gelände der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg. Das übrige Straßennetz des Thaerviertels ist in keinem guten Zustand und scheint nur provisorisch instandgesetzt zu werden.

In dem Zusammenhang fragen wir,

1. aus welchem Grund nicht die gesamte Straße saniert wurde?
2. wer die Kosten für die Sanierung trägt?

gez. Tom Wolter  
Fraktionsvorsitzender